



parque natural  
Sabinars del  
Arlanza - La Yecla



## Homenaje a la Princesa Kristina

La princesa Kristina, hija del rey de Noruega Haakon IV, llegó hace casi 800 años hasta Castilla para contraer matrimonio con el infante Felipe, hermano del rey Alfonso X el Sabio. Felipe, que era abad de la Colegiata de San Pedro y San Damián en Covarrubias, obtuvo una dispensa papal para abandonar este cargo y casarse con Kristina

Tras la boda, la pareja se trasladó hasta Sevilla donde en 1262, solo cuatro años después de la boda, falleció.

Kristina está enterrada en el claustro de la Colegiata de San Cosme y San Damián. El hecho de que se eligiera Covarrubias para su enterramiento se debería a que su viudo había sido abad de dicha colegiata.

Cerca de Covarrubias, en el Valle de los Lobos, se alza desde 2011 la ermita de San Olav, un edificio multifuncional que sirve tanto para la celebración de oficios religiosos como de otro tipo de actos culturales. Se trata de una edificación que se inspira en las formas de un drakkar (embarcación típica noruega) realizada en madera y metal, construida para recordar a la princesa noruega.



parque natural  
Sabinares del  
Arlanza - La Yecla



*Escultura homenaje a la Princesa Kristina*